
 

 

 

 

Sicot carga contra la UCI por falta de transparencia en casos de abuso. AS 

Explota Sicot, dopada confesa, contra la UCI por los abusos: "Habla con las víctimas a través de 

comunicados de prensa, algo inaceptable" MARCA 

World Athletics aprueba la hoja de ruta para la rehabilitación del atletismo ruso. MARCA 

 

 

 
  



  
 

 

AS 

01/03/2021 

Sicot carga contra la UCI por falta de transparencia en casos de 

abuso 
La corredora francesa apeló al TAS para que el organismo comunique adecuadamente sus 

decisiones a las víctimas de abuso. 

As.com 

Getty Images  

Marion Sicot ha apelado al Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) por la falta de transparencia 

de la UCI en los casos de acoso y abuso que han sufrido algunas corredores por parte del 

exdirector del equipo Health Mate, Patrick Van Gansen, y al entrenador del Doltcini-Van 

Eyck, Marc Bracke. La francesa solicitó en su recurso presentado el pasado 27 de enero, que la 

UCI comunicase mejor sus decisiones a las víctimas de estos casos, asi como que formen parte 

del procedimiento legal una vez hayan presentado las denuncias. 

"La UCI básicamente se comunica con las víctimas a través de comunicados de prensa. Esto es 

inaceptable y, por lo tanto, nos vimos obligados a presentar un recurso ante el TAS sobre este 

tema. Esperamos que la UCI revise sus estándares y brinde a las víctimas una posibilidad 

genuina de participar en los procedimientos legales. Es simplemente una cuestión de respeto 

por los derechos básicos", confesó al portal Cyclingnews la abogada de Sicot, la Dra. Madalina 

Diaconu. 

Cabe señalar que Sicot fue sancionada en diciembre de 2020 por cuatro años sin competir tras 

dar positivo en EPO en un control antidopaje, sin embargo, se le concedió una reducción a dos 

años tras solicitarla a las autoridades antidopaje francesas al alegar meses de abuso 

psicológico por parte de Bracke para que comprase y utilizase esta sustancia. 

https://as.com/ciclismo/2021/03/01/mas_ciclismo/1614595341_771456.html  
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Ciclismo 

Explota Sicot, dopada confesa, contra la UCI por los abusos: 

"Habla con las víctimas a través de comunicados de prensa, algo 

inaceptable" 
Ciclismo Marion Sicot pide mayor transparencia en temas de acoso y abusos 

o Redacción MARCA 

Sicot, en una 

imagen de archivo 

Marion Sicot ha acudido al Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) para apelar por la falta de 

transparencia de la UCI en los casos de acoso y abuso por parte Patrick Van Gansen Marc 

Bracke. 

Sicot fue sancionada en diciembre de 2020 por cuatro años sin competir tras dar positivo en 

EPO en un control antidopaje, aunque luego esa sanción fue reducida al alegar acoso 

psicológico por parte de Bracke para usar ese tipo de sustancias. 

"La UCI básicamente se comunica con las víctimas a través de comunicados de prensa. Esto es 

inaceptable y, por lo tanto, nos vimos obligados a presentar un recurso ante el TAS sobre este 

tema. Esperamos que la UCI revise sus estándares y brinde a las víctimas una posibilidad 

genuina de participar en los procedimientos legales. Es simplemente una cuestión de respeto 

por los derechos básicos", señaló a 'Cyclingnews' la abogada de Sicot, la Dra. Madalina 

Diaconu. 

Lo confirmó en su día 

Sicot confesó en su día su 'pecado': "Pensé que si lograba tener una buena actuación, unos 

buenos resultados, el integrante del equipo me daría tanta importancia como las otras chicas y 

https://www.marca.com/ciclismo.html
https://www.marca.com/ciclismo.html


  
 

 

me dejaría en paz. Estaba tan perdida que decidí aceptar el riesgo que conllevaba lo que 

estaba haciendo". 

https://www.marca.com/ciclismo/2021/03/01/603ccab446163f9c578b4618.html  
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World Athletics aprueba la hoja de ruta para la rehabilitación del 

atletismo ruso 
Atletismo El plan tardará un mínimo de tres años en dar resultados visibles 

o EFE 

Irina Priválova durante los 

Juegos de Sidney de 2000. RAFA CASALMARCA 

 

El Consejo de World Athletics, la federación internacional de atletismo, aprobó este lunes la 

hoja de ruta para la rehabilitación de la Federación de Atletismo de Rusia (FRA), suspendida 

desde 2015 por connivencia con el dopaje. 

"Esto no es el final, sino el principio de un largo viaje con una increíble cantidad de trabajo por 

hacer por parte de la FRA para restablecer la confianza", anunció el presidente de World 

Athletics, Sebastian Coe, en un comunicado. 

Coe se mostró "extremadamente agradecido" al grupo de trabajo para la reinserción de la FRA, 

encabezado por Rune Andersen, a los expertos internacionales y a la propia federación rusa. 

Esto no es el final, sino el principio de un largo viaje con una increíble cantidad de trabajo por 

hacer por parte de la FRA para restablecer la confianza" 

Sebastian Coe, presidente de World Athletics 

Andersen mostró su confianza en que el plan permitirá lograr el objetivo de cambiar la cultura 

del atletismo ruso, algo que el Consejo ha estado demandando durante los últimos cinco años. 

Por su parte, añadió que el grupo de trabajo está dispuesto a supervisar "atentamente" los 

progresos de Rusia en su intento de implementar "exitosamente" el plan de reinserción. 

Además, expresó su confianza en la presidenta interina de la FRA, Irina Priválova, que 

sustituirá durante los próximos dos años a Piotr Ivanov, quien tuvo que dejar el cargo en 

cumplimiento con las sanciones de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA). 

https://www.marca.com/atletismo.html
https://www.marca.com/atletismo/2021/02/14/602913e8e2704e07458b45d2.html


  
 

 

"Hacia un futuro limpio para los atletas rusos", se llama el plan y sus objetivos son implantar 

"una cultura de tolerancia cero con el dopaje", "el compromiso irreversible con la erradicación 

del dopaje a todos los niveles" y "rehabilitar" a la FRA. 

Los 'viejos' entrenadores rusos 

Para ello, la FRA creará un Departamento Antidopaje que se encargará de llevar la cuenta de 

las violaciones del reglamento en cada región del país, animar a aquellos que quieran 

denunciar casos de dopaje y colaborar con la 'Athletics Integrity Unit'. 

El plan destaca que uno de los puntos más "complejos" para la rehabilitación es la reeducación 

de la "vieja escuela" de entrenadores rusos en materia de dopaje. 

Entre otras medidas, las autoridades deportivas rusas deben introducir medidas para castigar a 

aquellas regiones del país que se resisten a los cambios en el atletismo y premiar a aquellas 

que los promuevan voluntariamente. 

"Esto no puede ocurrir en materia de meses, ni siquiera en un par de años", advierte en sus 

conclusiones el plan, que precisa que se implementará durante, al menos, tres años. 

En cuanto a la participación de atletas neutrales rusos en competiciones internacionales, Coe 

confirmó que ese asunto será tratado en la reunión del Consejo el 17-18 de marzo. 

Esperábamos una decisión positiva, ya que todo se hizo a tiempo. Por supuesto, existe un 

optimismo moderado. Es la primera vez en cinco años que somos optimistas" 

Irina Priválova, presidenta interina de la Federación Rusa 

"Esperábamos una decisión positiva, ya que todo se hizo a tiempo. Por supuesto, existe un 

optimismo moderado. Es la primera vez en cinco años que somos optimistas", dijo a la prensa 

Priválova, legendaria velocista rusa. 

La FRA envió la hoja de ruta a mediados de febrero con el fin de llegar a tiempo para que sus 

atletas neutrales compitieran en los Europeos del 5 al 7 de marzo en Polonia, pero World 

Athletics rechazó tal posibilidad. 

La decisión deja fuera de los Europeos a la triple campeona mundial de salto de altura, María 

Lasitskene; a la campeona mundial de salto con pértiga, Anzhelika Sidorova, y al subcampeón 

mundial de 110 metros vallas, Serguéi Shubenkov. 

Priválova confía en que Rusia, cuyo atletismo fue excluido de los Juegos de Río 2016, pueda 

enviar a varios atletas neutrales a los Juegos Olímpicos de Tokio. 

https://www.marca.com/atletismo/2021/03/01/603d07d1ca4741137b8b45d0.html  
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